



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ops Mantap Praja, Polsek Kawali Polres Ciamis Amankan Gudang Logistik di PPK Jelang Pencoblosan

Ciamis - [CIAMIS.FRN.CO.ID](http://CIAMIS.FRN.CO.ID)

Nov 24, 2024 - 18:02



CIAMIS ~ Personel Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan di area objek vital jelang Pilkada Serentak 2024. Pengamanan ini dilaksanakan di sekitar Gudang Logistik PPK Kawali dalam rangka Operasi Mantap Prkaja cipta kondisi jelang pemungutan dan perhitungan suara Pilkada

Serentak 2024.

Tampak sejumlah anggota bersiaga mengamankan area lokasi yang dijadikan Gudang Logistik transit PPK Kawali. Mereka bersiaga disekitar Aula Desa Karangpawitan, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (24/11/2024).

Pengamanan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dan sejumlah anggota Polri bersiaga di Gudang PPK Kawali selama logistik Pilkada Serentak 2024 masih berada disana.

Tampak hadir juga Camat Kawali dan unsur Muspika saat proses penerimaan logistik dari Gudang KPU Kabupaten Ciamis ke Gudang Transit PPK Kawali. Tak lupa juga para penyelenggara Pilkada Serentak 2024, baik PPK maupun Panwascam Kawali hadir mengawasi saat proses pendistribusian ke tingkat PPK hingga TPS nanti.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah jelang proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para masyarakat.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas TNI-Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah jelang proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

"Kegiatan ini juga dalam rangka cipta kondisi Operasi Mantap Praja guna mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang damai, aman dan sejuk serta harmonis khususnya di Kabupaten Ciamis," ucapnya menambahkan.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih berpesan dan mengajak agar sama sama menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalam antisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

Sebagai informasi, saat ini logistik Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis mulai bergeser dari KPU menuju PPK. Seperti di PPK Kawali logistik yang sudah tiba dan siap bergeser ke PPS dan TPS terdiri dari Kotak Suara sebanyak 144 buah yang berisikan Surat Suara Calon Gubernur / Wagub Jabar dan Bupati / Wabup Ciamis, Bilik Suara sebanyak 288 buah serta Kantong Plastik Berisikan ATK sebanyak 11 ikat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.